

Santiago, 23 de Enero de 1976.

Señor
Francisco de Paula Jaramillo.
Bogotá.

Muy estimado amigo,

he lamentado no verte en nuestras últimas reuniones, pero comprendo los problemas que te han impedido asistir. Hermes te habrá contado de la Conferencia de Roma y de nuestras conversaciones allá.

Carlos Latorre, Vice-Presidente de nuestra Juventud, viaja a un Seminario Universitario en esa y le he pedido que alcance a saludarte de mi parte y te lleve los documentos que te adjunto, que estoy seguro serán de tu interés. El podrá informarte en más detalle de la situación chilena y sus perspectivas, como asimismo traernos la información que tu creas útil enviarnos.

Saludos cordiales al amigo Duarte, mis respetos a tu señora y un afectuoso abrazo de tu amigo